
六甲アイランドＣＩＴＹ自治会 １０月度役員会 議事録
開催日時 平成15年１０月２５日（土） 10時00分～11時30分

開催場所 ＲＩＣふれあい広場 ホール

役員総数 ５８ 人

出席者数 ２８ 人（委任状提出者 ０人 稲荷会長欠席)

① ９月度役員会以降の主な活動について －稲荷会長－

(1)行政との懇談会以降、住環境の問題点等について具体的な活動に入って
来ている。

(2)１０月のクリーンアップ大作戦には６８名が参加。若い母親や子供の参加が
多くなって来ている。

(3)Ｅ４戸建(４１戸)が自治会に加入。他の街区にも加入を呼び掛けたい。
(4)竹原事業副部長より夏祭りの収支報告があった。

・収入の利息分を除き収支が確定した。収入は８４３万円、支出は７５３万
円。
・運営については、かなり自主運営が進んだ事を評価。来年も自主運営の
形式で行いたい。

② 当面の重点課題

(1)秋のクリーンアップ大作戦の件 －辻本副会長－
・１１月１６日(日)に開催予定。７００～８００名の参加を見込んでいる。
・各街区に案内の掲示をして頂きたい。

(2)ハンドブック作成の進捗 －岸本副会長－
・１１月末頃までに形を整えて、印刷し各戸に配布する予定。
・便利帳的な性格を持たせたいと考えているが、掲載内容に関する提案が
あれば、ふれあい広場まで連絡して頂きたい。

(3)第１回文化フェスティバルの件 －竹原事業副部長－
・１１月３０日(日)の１１～１６時、オルビスホールにて開催予定。
・出演者は、現在２４組が決定。今後、神戸国際大学や六甲アイランド高校
にも出演依頼を行う。
・開催に向けて、実行委員会を立ち上げたい。事業部役員と夏祭りサポー
ト委員及び有志で構成の予定。１１月１日の１７時から打合せを行う。

(4)赤い羽根募金の状況と集約 －岸本副会長－
・現在の募金の状況は、寂しい限りである。
・あと一週間なので、協力を宜しくお願いしたい。

(5)「№33六甲アイランドだより」の件 －松本広報副部長－
・１１月１４日に配布予定。
・夏祭りや文化フェスティバル、各街区の年末年始の行事予定を掲載。

③ 要請・報告

(1)東灘アートマンス(芸術月間) －稲荷会長－
・東灘の６美術館共通の活動。

(2)ブロック長会議の開催 －稲荷会長－
・１２月７日の１６時頃から打合せを行う。
・議題は、半年間の活動の反省と総括、及び来期の総代会の段取りについ
て。
・本人が出席不可の時は、代理出席をお願いしたい。

(3)防災について －土屋組織部長－
・防災無線子局を各街区の管理人室に設置する旨、ＳＧＭＯに了解を得
た。
・防災機器の保管庫を１０月３０日以降、各街区のフロントに配布する。
・苫谷組織副部長より、アンケート結果の報告があった。

各街区の防災に対する意識は低く、自治会から積極的に働きかける必要
がある。



・子供火の用心リレーは、大人が率先して参加できるような形式にして行
う。
・水上消防署より｢異文化交流ふれあい防災のつどい｣の説明と参加依頼
があった。

(4)六甲アイランド内の照明について －辻本副会長－
・電柱の配置図を入手。球切れ等の連絡用紙をフロントに置く。

(5)その他
・六甲アイランドＣＩＴＹ自治会の商標登録を検討しては、との意見有り。
・六甲アイランドの投票率は低い。投票には必ず行くように心掛けて欲し
い。

以上

作成日 平成１５年１０月２７日 議事録署名人

作成者 佐々木 健児 議事録署名人


